



児童指導だより



栃本小学校 児童指導部 R3・7/19発行 [第1号]

日頃より、児童の健全育成のため、ご協力いただきありがとうございます。現在、本校で取り組んでいる児童指導や佐野市の児童指導情報について紹介させていただきます。

1 「いじめのない仲良しの学校にするために」



6月に田沼東中学区の小学校・中学校の代表者たちによるリモートでの「いじめ0サミット」が開催されました。各校の「いじめのない仲良しの学校にするために」という議題について、意見交換をしました。本校からは、あいさつ運動や人権の花、なかよし班活動、学級での共遊など思いやりの心をもって仲良く生活していることを伝えました。

今月14日の児童集会では、各学校から得た意見や取組をもとに、改めて栃本小学校のこれからの取組を各クラスに伝えました。まずは、あいさつ運動の成果を確認することができました。計画委員からは、「相手の目を見てあいさつをすると、気持ちが伝わる」「大きな声で気持ちの良いあいさつをされると、とても気持ちがいい。だから自分から進んであいさつをしている」などあいさつを呼び掛け、いじめのない仲良しの学校にするための意見が多数出されました。

2 ネットトラブルについて



佐野市内の小中学校で、実際にネットトラブルになったケースがありました。いちばん多かったのは、相手への誹謗中傷、仲間外れです。オンラインゲーム内でのトラブル等数多く起こっています。ちょっとした自分の発言がもとで、相手を傷つけてしまうことを考えてほしいと思います。

市の携帯・スマホのトラブル防止について、保護者会でも話題になったと思います。お子さんを危険やトラブルから守るためにも、お子さんがどのように使っているのかを確認し、監督するのが保護者の大事な役割となります。

3 夏休みが始まります！



7/21から8/29まで夏休みとなります。長期の休みということで、気持ちも浮かれて注意散漫になりがちです。また、いろいろな場面でお子さんの安全が脅かされる可能性があります。ネットトラブル、交通事故、海や山、川での危険、など挙げればきりがありません。

年度当初、校長より「命」の大切さについての講話がありました。「自分の命は、自分で守る。」ことができるよう、各クラスでも「夏休みのしおり」を使い、事前指導を行いました。保護者の方々におかれましても、お子さんが夏休み中、安全な生活を送ることができるよう見守りのご協力をお願いいたします。

- コロナ感染症対策から、3密を避けた行動をとる
- 交通事故に合わないよう、きまりを守る(飛び出しをしない、ヘルメットをかぶる)
- 親が見ているところでゲームをさせているなど家族とのきまりを守る
- トラブル回避のため、友人の家に泊まらない
- 子ども同士でお金やカードなどのやり取りをしない など

